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　☆開会点鐘　渡辺 政俊 会長　☆Ｒソング「我等の生業」

本日本日本日本日ののののプログラムプログラムプログラムプログラム

北海道電力(株)遠軽営業所

所長　遠藤　義行　様
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　三月の中旬を迎えてもあまり気温が上がらず、

雪の量も例年よりは多く感じますが、日差しが強

くなって来ているので道路は雪が溶けて走りやす

くなり、温泉等に出かけるには丁度良い季節にな

っています。

　温泉宿では最近丸瀬布のマウレ山荘が人気で、

ジャラン等多くのガイドブックでは“またいって

みたい温泉”のべスト３位に必ず入っているほど

です。自然豊かな山奥でコンビニも何もない日常

があり、混雑せずにゆっくりと温泉に浸かること

が出来て料理もおいしいと評判です。

　先日入浴に出かけて来ましたが新しくワインセ

ラーが完備されていて驚き、今月末には食事のビ

ュッフェスタイルの部分を改装するとの話でした

ので、楽しみです。

　整備中の高規格道路が来年には瀬戸瀬まで延び

てきます。その先遠軽まではまだしばらくかかる

そうですが、札幌市からは三時間で来られます。

私の元気な内に､お湯のすごく良い瀬戸瀬温泉も､

どなたか再開発してもらいたいものですがメンバ

ーにどなたかいないでしょうか？

　今日の例会は遠藤北海道電力遠軽営業所長様に

卓話をして頂きます。最近は円安の影響もあって

エネルギーの調達コストが高止まりしていて、ガ

ソリンや灯油の値段が下がりません。電気料金も

再値上げとの話も出ているので色々な話が聞ける

と思いますのでどうぞよろしくお願いします。
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　3月12日､藤田ＩＭ実行委員長と滝上ＲＣ（次期

ＩＭ担当）へ例会訪問しました。次期ガバナー補

佐は同クラブの後藤好基現幹事です。藤田会員が

遠軽ＲＣ開催のＩＭについて案内と参加等のお願

いをしてきました。

 会員卓話 会員卓話 会員卓話 会員卓話　　　　大久保忠明 会員大久保忠明 会員大久保忠明 会員大久保忠明 会員

１．4月19･20日、帯広開催の地区協議会の案内が

　届いています。出席できる方は申込書に記名を

　お願いします。登録締め切りが月末ですので、

　3月27日の例会までにお願いします。

　ホテルはルートイン帯広駅前を仮予約。

２．道下俊一パストガバナーの訃報に際し、当ク

　ラブから香典と弔電を送っているので、ご報告

　いたします。
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　今冬の気温は､12～2月の平均気温が-2.2℃と､

2010年度の平均気温(-1.4℃)に比べて0.8℃程度低

い状況となり､今冬の最大需要540万kW（1月17

日17～18時）は6％の節電目標の基準である544

万kＷを下回りました。
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　12月～2月の平日の最大電力についで、気象影

響を考慮して2010年度と比較した場合､今年度は

29万kW程度の滅少(5.4％程度)となりました。
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例会日

会員数

出席計算

会 員 数

出席者数

メイク

アップ

出席率 無断欠席

3月 6日 35 31 28 90.3%

3月13日 35 31 21 67.7%

☆今月会報担当　東海林　勉　会員
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風力発電所（青色の丸い破線箇所）

　既連携容量は31.6万kW;設置基数は288基;

　発電所数は53箇所
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太陽光発電所(500kW以上、赤丸実線箇所)

　既連携容量は15.0万kW;発電所数は95箇所

　　※平成25年12月31日現在、自社発電所含む
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　編集・発行　メディア委員会
　委員長　海　野　　　功
　委　員　石井定男( 7･ 8月)
　　　　　上田　稔( 9･10月)
　　　　　棚橋　忠(11･12月)
　　　　　西　清治( 1･ 2月)
　　　　　東海林勉( 3･ 4月)
 　　 　　中川満之( 5･ 6月)
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〒099-0415

北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目

　　遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201  Fax 42-5134

E-mail  info@engaru-rc.com

北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目

　　ホテル

ホテルホテル

ホテル　

　　

　サンシャイン

サンシャインサンシャイン

サンシャイン

Tel 0158-42-1151  Fax 42-1151

毎週木曜日　12:30～13:30

第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

　　　　　　　　　　　　　　　　　 累計 427,000円

山田荘一会員　誕生日                　　  5,000円

　　　　　　　　　　　　　　　　　 合計   5,000円
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　12月17日に発生した、当社最大の火力発

電機である苦東厚真４号機(定格出力70万

ｋＷ)の停止等により、供給予備力
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・平成28年度の開始を予定している東京

　電力㈱との風力発電連系拡大実証試験に

　より、風力発電の総連系量は56万ｋＷと

　なる見込みです。
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　今後、70万kWのメガソーラーを連系する

と56万ｋＷの風力発電と合わせて126万kＷ

となり、当社の再生可能エネルギーの連系

量は大き<拡大します。

・この連携量は、北海道の平均的な需要に

　対して､30％※以上の規模となります｡

・再生可能エネルギーは、環境面・資源面

　などに優れた電源であることから、

　連系された風力発電・メガソーラーの出

　力実績や系統影響などを評価・検証して

　まいります｡

　引き続き北海道の電力品質の確保を前提

　に、さらなる導入拡大に向けた取り組み

　を進めてまいります。【右上図参照】

　※弊社の平成24年度の平均的な需要規模

　　である約400万kWに対する比率

２

２２

２．

．．

．再生可能

再生可能再生可能

再生可能エネルギー

エネルギーエネルギー

エネルギーの

のの

の導入状況

導入状況導入状況

導入状況

(

((

(１

１１

１)

))

)風力発電

風力発電風力発電

風力発電の

のの

の導入状況

導入状況導入状況

導入状況

・風力発電については、出力変動による電力系統

　への影響を評価しながら段階的に導入を拡大し

　ております。

・現時点での連系可能量は、東京電力㈱との共同

　実証試験を含め56万kWです。(うち31.5万kWが

　連系済)
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・太陽光発電は家庭用を中心に導入が進んでいた

　が、固定価格買取制度の開始によりメガソーラ

　ーの連系申込が急増しております。

・メガソーラーは系統への影響が大きいことから､

　接続量の上限を70万kWと評価。これに対し、連

　系申込量は180万kWに達する状況です。
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